

SUSPENSIÓN DE ESTRENOS DE CINE EN ESPAÑA

La película española “Operación Camarón”, dirigida por Carlos Therón, aplaza su estreno hasta el mes de septiembre por varias razones; entre ellas la caída masiva de espectadores que están sufriendo las salas de cine de toda España.

El coste elevado de la producción de esta película no puede asumir el cierre de los cines, que podría producirse en cualquier momento, para intentar ralentizar el contagio del coronavirus, como ya hicieron antes otros países.



Rocío Varela -6º B

LA PANDEMIA LLEGA AL CINE

Debido a la pandemia del coronavirus que estamos atravesando, los cines se han visto obligados a cerrar sus puertas y suspender los estrenos previstos para el 13 de marzo.

Con estas medidas se está tratando de controlar el virus, evitando que no se expanda.



Si evitamos que la gente se junte en espacios cerrados, entre todos frenaremos esta epidemia.

Lorena Torres Souto 6º B

Películas que celebran las bodas de plata este 2019.

En 2019 hemos echado la vista atrás, hasta el año 1994 para recordar algunos títulos más famosos que cumplen 25 años.

- 1. Forest Gump:** fue protagonizada por Tom Hanks. Su interpretación le valió su segundo Óscar.
 - 2. Pulp Fiction:** fue interpretado por John Travolta y Uma Thurman. Fue galardonada con un Óscar al Mejor Guión.
 - 3. Dos tontos muy tontos:** los actores Jim Carrey y Jeff Daniel hicieron reír a todo el público con su alocado viaje en busca de una chica que olvidó su equipaje en el aeropuerto.
 - 4. El Rey León y la Princesa Cisne:** fueron unos clásicos de Disney.
 - 5. El Peque se va de marcha:** una comedia que tiene como protagonista a un bebé que decide hacerle la vida a sus secuestradores paseando por toda la ciudad.
- Los Picapiedras, La Máscara, Vaya Santa Claus... son otras muchas de las películas que nos dejaron huella.**

Damián Santos- 6º B

EL CORONAVIRUS HACE ESTRAGOS

Las taquillas alcanzaron este fin de semana los niveles más bajos de recaudación en dos décadas.

La única producción que pudo hacerse con más de 10 millones fue lo nuevo de Pixar, "Onward".

Estos datos empeorarán debido al coronavirus, ya que todos debemos permanecer en el interior de nuestras casas.

Carmela Naveiro- 6º B

El cine sonoro llega a las "Rías Baixas"

El 14 de marzo de 1930, a las siete y media de la tarde se produjo el crepúsculo de los dioses en Vigo.

A esa hora, el cine Taberlick proyectaba "El loco cantor" (The jazz singer), la primera película con diálogos sonoros que se podía ver en toda Galicia.

Los peripecias de Al Jolson causaron aglomeraciones en la calle de Eduardo Iglesias.

Nerea Vaamonde- 6ºB